

GEPACV y la Universidad Miguel Hernández firman un convenio de colaboración



AUTOR: GEPACV

La **Asociación de Gestores Deportivos Profesionales de la Comunidad Valenciana (GEPACV)** y la **Universidad Miguel Hernández (UMH)** firmaron el pasado mes de febrero un **convenio de colaboración**. Mediante este acuerdo, ambas entidades colaborarán en los ámbitos de la formación, la investigación, la transferencia tecnológica, el asesoramiento, el intercambio de experiencias y la difusión de la cultura en el ámbito de la gestión deportiva. A la firma del convenio asistieron el vicerrector de Inclusión, Sostenibilidad y Deportes de la UMH, **Raúl Reina**, y el presidente GEPACV, **Miguel Ángel Nogueras**. También, el vicepresidente de GEPACV, **Emilio Martínez Lidón**, y los vocales **José Francisco Campos Granell**, **Nuria Trezano Santamaría** y **Juan Antonio Sánchez Sáez**, además del secretario del Departamento de Ciencias del Deporte de la UMH, **José Luis López Elvira**.



Raúl Reina (izquierda) y Miguel Ángel Nogueras, firmando el convenio

Ambas entidades colaborarán en la **realización de seminarios y actividades formativas en el ámbito de la gestión deportiva** vinculadas al Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, así como dentro de las diferentes actividades de formación continua ofertadas desde la Oficina de Campus Saludables y Deportes de la UMH en el entorno del **Complejo de Formación Deportiva El Clot**. Además, **GEPACV** facilitará la asistencia gratuita o bonificada a personal de la **UMH** que asista a las diferentes actividades organizadas como el Congreso Anual de Gestión Deportiva.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/direccion-y-gestion-del-deporte-no-35/gepacv-y-la-universidad-miguel-hernandez-firman-un-convenio-de-colaboracion?elem=297864>